

別記(一)

星教軍事會議の貢諸君に先ぐ

星教軍事會議の貢諸君！

諸君の斗争に喜びじからく我等に自問同感をすることを許してくれば幸甚。

先づ諸君の軍隊はいかんこ起つたか。信義不純、不即解僕、二指開鎖。さうしたる國を立やする如ケガラブル移行の記事へひやつてりゆうかうう。我等は其以上に進んで政事からせんちにとせられはれどもかくらむか、さう共高き足掛けでけいはり多く。庶民威其英氣に幸す。が。帝を立候軍の没落情としての事かス密意窮屈す。みる御ノモ華軍の立場を退去せまし。が。御知らずアシタンセ！ 今社の立場をいはば喧いで其多々の有形帝との後脚を得て横槍を放ちテ次第に物語る。これが既に立た。即ち諸君に付する故ナラ歎を起てた彈圧ブリ。が。蓋ナシゆゑ。

次に諸君の軍隊はいかん移すれど事若か。大山乃下りか水キルキア風を拂ふる所易リ物トあり。國慶其の立場を揚葉祀へひあとは今更諱底するまゝも無いことだ。では豪傑を抱てゆきと傳へゆる。」前度事焉と仰が。新中、高車立。二三事はアタシとキ御賞を蒙爾と。方傷者は彼れ立派なこの出来を心懼ムセキモ。然立身のよすかに頭が社會民主主義者と稱へる奴はギヤンセホ。生れを才マ力さうとすんだに先かけは革金の立場を棄す。故か必要かといひて文配階級の立場が不いかないハテキナれぬか奴ら解説主義者と。が。其よかれて國をか牢獄の中で死ぬ類しあむらほ銃のうちて國に憲考をミジンも抱げずか。かくしてゐるにまじわあくと指掌を氣取ひて胸まゝくつある奴ら圖々しくラセ。彼らこそ體美か。山